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東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ テ ー マ国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

2 0 1 0 - 1 1年度 国際ロータリーテー

第 3 9 代 ク ラ ブ 会 長 野 島 征

地域を育み、大陸をつなぐ

2 0 1 0 - 1 1 年度 ガバナー 上野 操

次回例会案内 【 2月9日（水） 】

卓話 地区国際奉仕委員長

鯉江 園子 様 （東京四谷ＲＣ）

本 日 の 例 会

全員クラブ協議会

「全員参画で例会を魅力あるものに」

東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
週 報 №1８８２

２月は世界理解月間です。

（ 野島 征 会長 ）

会務報告 （ 野島 征 会長 ）

○国際ロータリーより2011年7月1日から2014
年6月3日にかけて4つの新しい試験的プログ
ラム実施要項が届いています。

① 衛生クラブ試験的プログラム
② 法人会員試験的プログラム
③ 準会員試験的プログラム
④ 革新性と柔軟性のあるロータリークラブ

試験的プログラム

○2012年度ロータリー平和フェローシップ
候補者推薦について

点 鐘

出席報告

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員 榎本 昭 会員
石井 源一郎 会員

（ 比留間 重次 会場運営副委員長 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

29名 21名 80.77％ な し

斉 唱 それでこそロータリー

見延 壽昭 会員、比留間 孝司 会員

会 員 卓 話

幹事報告 （ 宮﨑 茂夫 幹事 ）

○地区大会の件
地区大会は例年全員登録、例会振替としてき
ましたが、昨年度日本支局より地区大会は例
会振替にならないと指摘を受けました。
2/24の地区大会2日目にホテルニューオータ
ニにて例会を実施致します。

・時間：午前11:00～12:00
（部屋は13時まで使用）

・場所：ホテルニューオータニ 山吹

○ＦＲＣの件
・2011年3月16日 午後4:30～
・ビックボックス、ボーリングとカラオケ

○親睦旅行、4月に行う。

入会セレモニー （ 野島 征 会長 ）

・山口 誠 会員
・多摩信用金庫 村山支店 支店長
・紹介者：北島 栄 会員
・所属委員会：親睦委員会、クラブ会報委員会



◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 野島 征 ◎ 幹 事 宮﨑 茂夫
○ 副会長 齊藤 孝喜 ○ 副幹 事 内野 均
□ クラブ会報委員長 網代 稔 副委員長

委 員 酒寄 好夫 内野 均 小林 邦雄 山口 誠

今回はありませんでした。 ◆ 今回計 ０円 累 計 ９４８,０００円

＊見延 壽昭 会員

○生い立ち
東京で生まれ、満州の奉天へ。満州の思い出 綺麗な駅舎、大きな広場等。
終戦後帰国、北陸の福井に戻り、緑は綺麗だが建物や設備の違いを実感。
俳優から建築家に転身。その後上京
加園治助氏、峯岸幸吉氏の紹介でロータリークラブ入会
40年ほど前、武蔵村山市の福祉会館のお仕事をさせて頂きました。

○グリッターの家
JR東日本住建との共同プロジェクト
ローコストで家族のコミュニケーションが不足しがちな最近の住宅とは違い、
「家族の気配を感じ合える空間」を提供。
日本人にとって木というものは大切なもの。
木を見せ、天井は高く、住む人に安らぎを与え、皆様を幸せにする住まいを提案しています。
これからも宜しくお願いします。

卓 話 「 会 員 卓 話 」 見延 壽昭 会員、 比留間 孝司 会員

ニコニコＢＯＸ （ 倉内 淳 親睦委員長 ）

＊比留間 孝司 会員

開業13年になります。
主に武蔵村山市、都内城南地区、埼玉県北部にて営業しています。
その中で見聞きしたことをお話ししたいと思います。

○武蔵村山市、埼玉県北部には昔から代々続く名家が多くあり、その屋敷は文化財といっても
良いものも有るのですが近年、相続等によりそれを維持することが難しくなっています。
それを維持するための提案として
・相続税をゼロにする。
・ 遺留分についての見直し
・家督相続制度の復活
等有りますが、これは個々の立場、状況により是非が分かれることでありますが文化を守る
ということに繋がるのであれば皆さんも何かの機会に考えてみてはと思います。

○最近の経済状況、雇用情勢の中で30代で起業を考える人が多くいます。
そういう人がどんなことを勉強してったら良いか、元住友銀行の頭取、「磯田一郎」氏のエ
ピソードを交え、自分が開業時にお世話になった方に言われた「いかに上手に人に頭を下げ
られるか」ということを再確認し、これから起業する方の手本となっていけたらと思います。

○網代 雅男 ＩＭ実行委員長
ＩＭ 10/12（水）、パレスホテルにて開催されます。

○比留間 孝司 青少年交換副委員長
交換留学生の森住智亜美さんよりメールにて近況報告がありました。

委員会報告

本
日
の
お
弁
当


